



畜牧兽医学报 » 2005, Vol. 36 » Issue (4): 318-322 DOI:

[畜牧](#)[最新目录](#) | [下期目录](#) | [过刊浏览](#) | [高级检索](#)[« 前一篇](#) | [后一篇 »](#)

### 西农萨能奶山羊CSM1S2基因多态与产奶量、体尺指标的相关分析

蓝贤勇; 陈宏; 张润锋; 田 燚; 张永德; 房兴唐; 孙维斌; 雷初朝; 胡沈荣

1. 西北农林科技大学动物科技学院, 陕西省农业分子生物学重点实验室, 杨凌 712100; 2. 徐州师范大学生命科学学院生物技术研究所, 徐州 221116

### Association of Polymorphisms of CSM1S2 Gene with Average Milk Yield and Body Sizes Indexes in Xinong Saanen Dairy Goat

LAN Xian-yong; CHEN Hong; ZHANG Run-feng; TIAN Yi; ZHANG Yong-de; FANG Xing-tang; SUN Wei-bin; LEI Chu-zhao; HU Shen-rong

1. Shaanxi Key Laboratory of Agricultural Molecular Biology, College of Animal Science and Technology, Northwest Science and Technology University of Agriculture and Forestry, Yangling 712100, China; 2. Institute of Biotechnology, College of Life Science, Xuzhou Normal University, Xuzhou 221116, China

[摘要](#)[图/表](#)[参考文献](#)[相关文章 \(3\)](#)

京ICP备07023558号

版权所有 © 2008 《畜牧兽医学报》编辑部

地址: 北京市海淀区圆明园西路2号中国农业科学院北京畜牧兽医研究所 邮政编码: 100193

Tel: 010-62815987 E-mail: xmsyxb@263.net